
VINYLBODEN VERLEGEANLEITUNG

Es wird darauf hingewiesen, dass diese Produkte nur im privaten Bereich verwendet werden können.
WERKZEUGE FÜR DIE VERLEGUNG
Sie benötigen ein Maßband, einen Cutter, einen Metallwinkel und einen Bleistift.
 
WICHTIGE WARNUNGEN ZUR DECKUNG DER GARANTIE
- Bewahren Sie das Etikett, den Barcode und die Produktionscharge auf.
- Der Raum, in dem Sie unseren Vinyl-Bodenbelag verlegen werden, muss dauerhaft eine Temperatur 
zwischen 12 und 25 °C aufweisen.
- Bei der Verlegung über einer Strahlungsheizung darf die Bodentemperatur 28 °C nicht überschreiten.
- Vermeiden Sie direkte Sonneneinstrahlung: Die direkte Sonneneinstrahlung kann dazu beitragen, 
dass sich der Boden abnormal ausdehnt und der Kleber flüssig wird und durch die Fugen sickert.
- Feuchte Räume: Übermäßige Feuchtigkeit oder Dampf schadet der Struktur der PVC-Platte nicht, 
kann aber die Zusammensetzung des selbstklebenden Klebers verändern und in einigen Bereichen zu 
Klebemängeln führen.
- In allen Fällen ist die Verwendung von Bodengrundierungen obligatorisch.
- Wenn Sie Böden aus verschiedenen Chargen verlegen, sollten Sie bedenken, dass diese Unterschiede 
in Farbe und Glanz aufweisen können. Vergewissern Sie sich immer, dass die Kartons die gleiche 
Chargennummer tragen. Reklamationen aufgrund von Farb- oder Glanzveränderungen nach der 
Verlegung des Produkts sind ausgeschlossen.
 
VOR DER VERLEGUNG
- Vergewissern Sie sich, dass alle von Ihnen benötigten Kartons dieselbe Chargennummer haben.
- Packen Sie die Dielen/Fliesen mindestens 24 Stunden vor der Verlegung aus der Verpackung aus. 
Lagern Sie die Dielen/Fliesen nach dem Auspacken flach in kleinen Stapeln (Dekor nach oben) in den 
Räumlichkeiten.
- Die Dielen/Fliesen dürfen nicht verlegt werden, wenn die Raum- und Untergrundtemperatur unter 
15°C liegt. Idealerweise muss die Verlegung bei einer Raumtemperatur von etwa 20°C erfolgen.
 
VORBEREITUNG DES UNTERGRUNDS
1. Verlegung auf Parkett- und Laminatböden
Wenn es sich um einen Parkett- oder Laminatboden handelt, der keine Fasen hat, kann er verlegt 
werden. Wenn wir sicher sind, dass der Laminatboden mit WACHSEN behandelt wurde, müssen wir 
 vorher ein Produkt auftragen, um es so weit wie möglich zu entfernen. Wenn er Fasen oder mehr als 
1 mm tiefe Kopffugen hat, empfehlen wir, diese mit einer Paste für HOLZ abzudecken. Schleifen Sie 
sie gegebenenfalls ab und tragen Sie eine Schicht Grundierung für Fußböden auf, die ausreicht, um 
die Vinylfliesen oder -dielen zu verlegen. Wir raten davon ab, schwimmende Böden mit ruckartigen 
 Bewegungen zu verlegen, da sich die Vinylfliesen durch die Vibrationen des Holzes lösen können.
 
2. Verlegung auf zementgebundenen Böden
Wenn es sich um einen Zementboden handelt, müssen mindestens zwei Schichten Grundierung 
 aufgetragen werden, um die Dielen oder Vinylfliesen verlegen zu können.
 
3. Verlegung auf glattem Keramikuntergrund ohne Fasen
Wenn es sich um einen glatten, porenfreien keramischen Bodenbelag handelt, müssen Sie prüfen, 
ob er eine dekorative Fase oder eine mehr als 1 mm tiefe Kopffuge aufweist. Wenn ja, empfehlen wir, 
die Fugen mit einem keramischen Belag für den Innenbereich abzudecken. Schleifen Sie den Boden 
 gegebenenfalls ab und tragen Sie eine Schicht Grundierung auf, die ausreicht, um die Vinylfliesen oder 
-dielen zu verlegen.
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4. Verlegung auf einem strukturierten Keramikuntergrund oder mit Relief und Fase
Wenn es sich um einen keramischen Boden mit Struktur oder Relief handelt, empfehlen wir, 
eine  Ausgleichspaste für den Innenbereich (schnell oder langsam trocknend) aufzutragen, um 
 Unregelmäßigkeiten vollständig zu überdecken. Nach dem Trocknen müssen zwei Schichten 
 Grundierung aufgetragen werden, die ausreichen, um die Vinylfliesen oder -dielen zu verlegen.
 
5. Verlegung auf Terrazzo-Boden, Marmor
Wenn es sich bei dem Boden um einen TERRAZZO-Boden (auch wenn der Terrazzo kein Relief hat) 
oder MARMOR handelt, empfehlen wir, vorher das eventuell vorhandene Wachs zu entfernen, da diese 
Art von Boden bei der Verlegung mit Wachs behandelt worden ist. Das Wachs und der Klebstoff der 
 Vinylfliesen sind praktisch inkompatibel. Wenn Sie also das Wachs nicht entfernen oder zwei Schichten 
Grundierung auftragen, werden sich einige Vinylfliesen oder -planken mit Sicherheit ablösen.
 
LÖSUNGEN FÜR MÖGLICHE ZWISCHENFÄLLE
- Teilweise Ablösung des Stücks: Ein Teil kann sich möglicherweise ablösen. Dies ist in der Regel auf 
eine schlechte Haftung des Untergrunds zurückzuführen. Beachten Sie, dass die  Grundierung des 
 Bodens zuvor auf alle Untergründe aufgetragen worden sein muss. So lösen Sie das Problem schnell 
und effizient: Erhitzen Sie die abgelöste Stelle mit einem Föhn und drücken Sie sie mit einer Rolle fest 
an. Falls nötig, legen Sie einen schweren Gegenstand darauf, um die neue Haftung zu gewährleisten.
- Kleberflecken an den Fugen: Der Effekt, dass Klebstoff aus den Fugen austritt, ist  hauptsächlich 
 darauf  zurückzuführen, dass der Boden übermäßiger Hitze ausgesetzt war. Diese Hitze hat den  Kleber 
 verändert und einen Überschuss erzeugt, der in flüssiger Form an den Rändern des Werkstücks 
 austritt. Reinigen Sie die Kleberreste einfach mit CLEANING ALCOHOL. Verwenden Sie ein Tuch, niemals 
einen Scheuerschwamm. Es ist relativ normal, dass einige Tage nach dem Entfernen der Reste neue 
Flecken auftreten. Wiederholen Sie den Vorgang. Die Flecken verschwinden dann endgültig.
 
VERLEGUNG
Wählen Sie eines der Planken- und Fliesenverlegemuster und beginnen Sie, ein ganzes Stück in der 
Mitte des Raumes zu verlegen. Entfernen Sie die untere Schutzfolie, kleben Sie die Dielen und Fliesen 
an und drücken Sie sie von einer Kante zum gegenüberliegenden Ende hin an.
Um einen Teil einer Diele genau zu verlegen, verlegen Sie zunächst die Dielen, ohne die  Schutzfolie 
zu entfernen, senkrecht zur Wand, die die zweite Diele bedeckt. Schneiden Sie die erste Diele in einer 
 geraden Linie, die sich mit dem zweiten Stück überlappt, und kleben Sie den entsprechenden Teil auf 
den Boden. Wiederholen Sie den Vorgang nacheinander. Für gerade Schnitte verwenden Sie den Cutter 
und eine gerade Unterlage, die Diele wird leicht brechen.
 
REINIGUNG
Verwenden Sie ein sanftes Reinigungsmittel und verwenden Sie keinen Dampf. 
 
GARANTIE-BEDINGUNGEN
Die Garantie gilt nicht für Produkte, die nicht gemäß der zuvor erklärten Installationsanleitung 
 installiert wurden. Wir erkennen keine abgeleiteten oder beteiligten Garantien an, außer denen, die in 
der schriftlichen Garantie enthalten sind.
Die Garantie erstreckt sich nicht auf die Verlegung des Fußbodens in Außenbereichen, wie  Eingänge 
zu Geschäften, Büros usw. Diese Regeln und/oder Garantien beruhen auf den aktuellen  Erfahrungen 
mit dem Produkt. Diese Regeln und Garantien können daher im  Laufe der Zeit geändert und 
 weiterentwickelt werden, immer mit dem Ziel, die Leistung des Produkts zu  verbessern.
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VINYL FLOORING INSTALLATION INSTRUCTIONS

Noted that this products can be just used in family place.
TOOLS FOR THE INSTALLATION
You must have a meter, cutter, metal square and pencil.

IMPORTANT WARINGS TO COVER THE GUARANTEE
- Keep a label, barcode and production batch.
- The room where you are going to install our vinyl flooring must permanently maintain a temperature 
of between 12 and 25 °C.
- In the case of installing over a radiant heating system, the floor temperature must not exceed 28°C.
- Avoid exposure to direct sunlight: the direct incidence of the sun rays may contribute to an abnormal 
dilation of the floor and for the adhesive glue to become liquid and filter through the joints.
- Humid areas: excess humidity or vapour will never damage the PVC plate’s structure; however, it may 
alter the composition of the self-adhesive glue, causing gluing deficiencies in some areas.
- In all cases, the use floors primer is mandatory.
- If you install vinyl from different batches, bare in mind that they could have colour and shine differen-
ces. Always check that the boxes have the same production batch number. No claims will be accepted 
due to change of colour or shine once the product has been installed.

BEFORE THE INSTALLTION
- Check that all the boxes you need have the same batch number.
- Unpack the planks/tiles from their packaging at least 24 hours before installing them. After unpa-
cking them, store the planks/tiles flat in small piles(decoration facing upwards) at the premises.
- The planks/tiles must not be installed if the room and support temperature are below 15°C. Ideally, 
the installation must be carried out at room temperature of around 20°C.

PREPARING THE SUPPORTS
1. Installation on parquet and laminate floors
Whenever the floor is parquet or laminate and does not have bevels, it can be installed. If we are sure 
that the laminate floor has been treated with WAXES, we must previously apply a product to remove it 
as much as possible. If it has bevels or head joints of more than 1mm deep, we recommend covering 
them with a paste for WOOD. Sand down if necessary and apply a layer of floors primer, this will be suf-
ficient to be able to install the vinyl tiles or planks. We do not recommend installing on floating floors 
with brusque movements, as the vibrations of the wood may detach the vinyl tiles.

2. Installation on cement-based floors
Whenever the floor is cement-based, it’s mandatory applying at least two layers of floors primer, this 
will be sufficient to be able to install the planks or vinyl tiles.

3. Installation on smooth ceramic base without bevels
Whenever the floor is smooth pore-free ceramic base, we have to check if it has a decorative bevel 
or head joint of more than 1mm deep. If so,we recommend covering the joints with an indoor ceramic 
covering type material. Sand down if necessary and apply a layer of floors primer, this will be sufficient 
to be able to install the vinyl tiles or planks.
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4. Installation on a textured ceramic base or with relief and bevel
Whenever the floor is ceramic base with texture or relief, we recommend applying an indoor leveling 
paste (fast or slow drying) to totally cover imperfections. Once dry, we must apply two layers of floors 
primer, this will be sufficient to be able to install the vinyl tiles or planks.

5. Installation on terrazzo-base, marble
Whenever the floor is a TERRAZZO base (although the terrazzo does not have a relief) or MARBLE we 
recommend previously removing the wax it may have, as this type of floor will have been treated with 
wax when installed. The wax and adhesive of the vinyl tiles are practically incompatible and, therefore 
if you do not remove the wax or apply two layers of floors primer, several vinyl tiles or planks will surely 
become detached.

SOLUTIONS FOR POSSIBLE INCIDENTS
- Partial detachment of the piece: a part of the piece may possibly become detached. This is usually 
caused by a bad adherence performance of the support. Take into account that, the floors primer must 
have previously been applied on all the bases. To solve the problem fast and efficiently: heat the deta-
ched part with a hairdryer and press down hard with a roller. If necessary, place a heavy object on it to 
assure the new adherence.
- Glue stains on the joints: the effect of glue protruding from the joints is mainly because the floor has 
been subjected to excess heat. This heat has altered the adhesive glue, generating an excess that 
comes out in liquid form on the perimeter of the piece. Easily clean the remains of glue with CLEANING 
ALCOHOL. Use a cloth, never a scouring pad. It is relatively normal that new stains appear a few days 
after removing the remains. Repeat the procedure. The stains will disappear definitively.

INSTALLATION
Choose one of the plank & tile placing designs and start placing a whole piece in the center of the 
room. Remove the lower protective sheet, adhere the planks& tiles and press from an edge moving 
towards the opposite end.
To place the portion of the piece accurately, first place the planks& tile without removing the protec-
tive sheet perpendicular to the wall covering the second tile. Cut the first plank& tile in a straight line 
through the line that overlaps with the second piece and adhere the corresponding part to the ground. 
Repeat the operation successively. For straight cuttings use the cutter and a straight base, the plank 
& tile will break easily, cut it out and reproduce it on the plank & tile carefully.

CLEANING
Use a gentle detergent and never apply vapour. 

WARRANTY TERMS
The warranty will not apply to product that have been not been installed following the previously ex-
plained installation instruction. We don’t recognize any warranty derived or involved except for those 
included in the written warranty.
The warranty does not cover the installation of the floor an areas exposed to outdoor areas such as 
entrances to shops, offices, etc. These rules and/or warranties are abased on the current experience 
of the product. These rules and warranties may therefore undergo changes and developments over 
time, always with the aim of improving the performance of the product.
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